

## Rotary Club Copiapó oriente y empresa minera Pucobre hicieron entrega de lentes ópticos a estudiantes de la comuna de Tierra Amarilla

El sábado 25 de noviembre recién pasado, cuarenta y un estudiantes de la Comuna de Tierra Amarilla, perteneciente a las Escuelas Luis Uribe Orrego, Marta Aguilar Zerón, Víctor Sánchez Cabañas y el Liceo Jorge Alessandri Rodríguez de Tierra Amarilla, fueron favorecidos con lentes ópticos, los cuales fueron entregados por el Presidente de Rotary Club Copiapó

Oriente, Eduardo Nelsón Lavín, acompañado del encargado de Relaciones Comunitarias de la Minera Pucobre José Escobar Lavín y en representación del Cesfam de la Comuna, estuvo en reemplazo del Director del Departamento de Salud Municipal, Rodrigo Venegas Sáez, la Nutricionista Natalia Rojas Díaz y Roberto Aracena Valenzuela, en reemplazo del Director del Cesfam de Tierra Amarilla “Salvador Allende Gossens”.

Esta entrega de lentes y recetas médicas, viene a culminar el operativo oftalmológico que realizó el Rotary Club Copiapó Oriente, con el apoyo de la Minera Pucobre y con la atención totalmente gratuita del Oftalmólogo Dr. Fernando Leiva Pérez.

El Presidente del Club, agradeció el apoyo recibido manifestando...

“ esta entrega nos llena de orgullo y satisfacción el saber que jóvenes estudiantes de Tierra Amarilla van a ver mejorado su calidad de



vida visual a través de esta entrega de lentes ópticos, como también los agradecimientos del apoyo de Pucobre que siempre nos acompaña en estos operativos y también al Personal del Cesfam por su disposición a recibirnos y apoyar cuando tenemos estas acciones para la Comunidad de Tierra Amarilla.” Por otra parte el Encargado de Relaciones Comunitarias de la Minera Pucobre, indicó

“ para nuestra Empresa es muy importante estar presente en todo lo que sea beneficiar a colegios y otros instancias de la Comuna, y me siento muy contento de ver a los niños y jóvenes sonreír al contar con estos nuevos lentes y ver que se le abre un mundo de posibilidades con su visión”.

Finalmente se logró el objetivo propuesto por Rotary Club Copiapó Oriente y seguirán trabajando con estos operativos oftalmológicos tan importante para la población donde existe un alto porcentaje de problemas a la vista.

